

## Des collégiens de Victoire-Daubié ont présenté leur reportage sur la SPA

● Samedi 22 juin, un groupe de collégiens de quatrième, cinquième et sixième présentait au public le résultat de leur action en présence de Françoise Lefeuvre et Pierre Rioualen, respectivement secrétaire et référent jeunes au centre social « La Courte Echelle », et de Damien Tremintin, CPE du collège Victoire-Daubié.

Encadrés par Damien Tremintin et Pierre Rioualen, les élèves ont imaginé et réalisé un film à la SPA de Crozon sous la forme d'interviews des salariées et bénévoles de cette structure. Ils l'ont projeté devant une trentaine de personnes ce samedi dans la salle François-Mitterrand de la médiathèque.

### « Il n'y a pas que des abandons »

À travers témoignages et anecdotes, ils ont permis d'entrer dans le quotidien de leurs missions de fourrière et refuge, de leurs difficultés et satisfactions. « Il n'y a pas que des abandons : nous avons ici un chien retiré à un propriétaire souffrant du syndrome de Diogène », explique Servane Hémon, la responsable du site.

Elle ajoute : « Dans la relation avec les animaux, l'humain est capable du meilleur comme du pire ! ».

### Des ados très investis

Les collégiens ont participé à toutes les étapes du projet depuis le début de l'année : recherche de budget, prise de vues, interviews... Jusqu'à cette présentation publique avec un moment d'échange où chacun a pu livrer son ressenti. « Cette action, nous l'avons vécue de près », précise une maman de triplés, tous trois impliqués dans le reportage.

Les encadrants « saluent la qualité du travail effectué, du comportement du groupe malgré des différences d'âge ». « Nous souhaitons le diffuser auprès d'autres jeunes afin de les sensibiliser, ces diffusions devant se faire dans le cadre juridique strict de l'association nationale ».

### Pratique

*Le 3677 est une nouvelle ligne téléphonique nationale dédiée à la maltraitance animale, accessible tous les jours de la semaine de 9 h à 19 h et de 10 h à 17 h le week-end.*



Ces collégiens de Victoire-Daubié, à Plouzané, ont acquis des connaissances diverses en œuvrant pour une cause qui leur tient à cœur : les animaux.